## **ALTO HOSPICIO**

## Colegios reciben certificación para capacitación digital

Les permitirá fortalecer el interés de los alumnos por la computación y tecnologías de la información.

Lorena Méndez Jara lorena mendez@estre laiquique.cl

partir del próximo año estudiantes que tengan habilidades en el manejo de computación tendrán la opción de capacitarse en el ámbito de la empleabilidad digital, luego que tres establecimientos de la región recibieran el sello "Right Way Estudiante".

Dicha certificación fue entregada este lunes a los colegios Nirvana, Nazaret y Obispo Labbé de Iquique y según explicó Carlos Astroza, encargado del área de aprendizaje del Centro de Investigación en Tecnologías de la Información y Aprendizaje (Citia), se trata de un sello que "les va a permitir a los establecimientos poder buscar entre sus alumnos, aquellos jóvenes que tengan habilidades por sobre el promedio con el uso del computador y se puedan certificar en el primer nivel de la licencia Icdl.

Respecto a este sello, Astroza explicó que es otorgado por la fundación Ecdl, cuya entidad regula el programa internacional de certificación de habilidades y conocimientos digitales para usuarios (licencia internacional de manejo de computadores), la cu-



LOS ENCARCADOS DE COMPUTACIÓN Y UTP DE LOS COLEGIOS RECIBIERON UNA CAPACITACIÓN PREVIA SOBRE ESTA CERTIFICACIÓN.

al lleva más de dos décadas administrando iniciativas de esta indole en 148 países.

"Este certificado es una licencia internacional y es el primer nivel (base) de cualquier persona que quiera insertarse en el ámbito de la empleabilidad digital", agregó.

## CAPACITACIÓN

Sobre cómo se llevará a cabo este procedimiento, el encargado del área de aprendizaje de Citia, mencionó que los colegios convocarán a los alumnos que cursan desde séptimo básico a cuarto medio, que estén interesados en temas vinculados con la compu5

alumnos de cada recinto podrán optar al cupo para obtener la certificación Icdl.

tación, luego deberán cursar una prueba de diagnóstico y los que aprueben podrán acceder al curso de certificación.

"La certificación que reciben es un curso intensivo de dos meses, donde trabajan con un certificador especializado, que trabaja con grupos de 5 niños, entonces reciben una atención personalizada, la que cada dos semanas van aprobando los módulos del nivel base", explicó.

Respecto a la proyección de esta iniciativa, agregó que "los niños al participar de sistemas de aprendizaje más modernos, desarrollan de mejor forma su capacidad de autoaprendizaje".

Sobre esta iniciativa, el director del colegio Nirvana, Cristian Saavedra dijo que \*para nosotros ha sido muy importante el capacitar a nuestros encargados de área para que a partir de eso el colegio pueda establecer acciones de mejoras en la prendizaje de los chicos, particularmente en aquellos que son del área

técnico profesional, es lo que los niños requieren hoy día, ya que el campo laboral está necesitando".

En tanto, Claudio Olivares, director diocesano del colegio Obispo Labbé, se refirió a la certificación señalando que \*les entregarás herramientas claras v modernas respecto de favorecer a nuestros estudiantes en mejor empleo, en su calidad de trabajo y su calidad de vida. Así es que esta oportunidad es bastante interesante para seguir creciendo como institución y por sobre todo en la calidad de lo que podemos ofrecer en la formación de nuestros estudian-